



# ELLIOTT BELISSA

## Un artiste qui met les mouvements en couleur

**EXERÇANT SOUS LE PSEUDONYME D'EB5, L'ARTISTE PEINTRE ELLIOTT BELISSA A CRÉÉ SON AUTO-ENTREPRISE DU MÊME NOM. IL PROPOSE DES TABLEAUX, VIOLONS ET CUSTOMISATIONS DIVERSES. VOUS POURREZ LE RETROUVER À L'OCCASION DU MARCHÉ DE NOËL.**

C'est au cours de l'année 2014 qu'Elliott commence la peinture avec un artiste qui lui a permis de prendre les pinceaux et de s'exprimer. « *Le seul moyen que j'ai trouvé de transmettre ce que j'avais au fond de moi, ce que les mots ne suffisaient pas à traduire, c'était le dripping !* » raconte volontiers celui qui est né à Paris. Le dripping est une technique qui consiste à projeter la peinture sur la toile. Mais le Mauricien ne voit pas du tout sa pratique comme abstraite.

Tout s'enchaîne très rapidement pour le jeune homme, aujourd'hui âgé de 29 ans. Il parvient à exposer en galerie à Paris, Fontainebleau, ou encore dans le sud de la France et fait des ventes aux enchères, en particulier dans la capitale. « *La vente grâce à laquelle j'ai pu me développer et me faire un nom est celle des "Violons du cœur"* » fait-il savoir. Depuis cette dernière, le violon est devenu un élément essentiel dans la création de l'artiste.

Une récompense qu'il n'est pas près d'oublier... En 2019, Elliott remporte le prix du public lors du Salon des Arts de

Charenton-le-Pont. Par la suite, il se dirige vers des études d'économie durant lesquelles il obtient une licence 2 et valide un master 2 en art et création contemporaine à l'école des arts de la Sorbonne. Il indique avec fierté : « *J'ai eu mon master avec mention très bien. Pour ma soutenance, j'ai décroché la note de 19/20. J'avais imaginé une exposition sur le thème des Dieux de l'Olympe.* »

*« Pour son aide précieuse, je tiens à remercier Ulla Veerapen, chef du service Emploi, Développement Economique et Commerce à la Mairie. Depuis mon master, je cherche un emploi dans le milieu de l'art, comme médiateur culturel ou responsable de galerie. Bien entendu, en parallèle, je n'arrête pas mon activité d'artiste. »*

En ce mois de décembre 2024, l'habitant de Saint-Maurice va avoir le plaisir de vendre ses créations au marché de Noël. Il sera ainsi présent samedi 14 et dimanche 15 décembre au niveau de l'avenue du Maréchal de Lattre de Tassigny. « *C'est un honneur de proposer mes œuvres dans la ville qui m'a vu me développer dans l'art !* » confie-t-il.

Avant de surenchérir : « *J'aurai des toiles, des violons, des personnalisations de chaussures et des portraits synesthésiques sur commande. Pour ces derniers, on doit me donner les qualités et les défauts d'une personne. J'ai alors la faculté de voir en couleur et en mouvement cet individu et d'en faire une œuvre. Je pars du principe que même si elle est abstraite, une toile doit être pensée centimètre par centimètre.* »